

Des correspondants italiens pour les élèves de 5ème

Dans le cadre d'un projet sur la plate-forme européenne eTwinning, pour les classe de 5ème1 et 5ème3 italien, les élèves ont des correspondants italiens depuis le début de l'année.

Ce projet s'intitule : "*Caro amico ...ti racconto... / Cher ami...je te raconte...*"

Les correspondants italiens sont issus des collèges de *Belforte del Chienti* et de *Calderola*, situés dans la province de Macerata, dans la région Marches, en Italie centrale.

Guidés par leurs professeurs M^{me} Mounier (professeur d'italien au collège Barnave) et M^{me} Corradetti (professeur de français en Italie), les élèves ont tout d'abord envoyé en début d'année une vidéo à leurs correspondants pour se présenter et préciser ce que représenter l'Italie ou la France pour eux...

Après l'envoi de vidéos de chansons ou d'activités menées en classe, les premières lettres sont arrivées avec impatience : de très jolies cartes de Noël et de Bonne Année, précisant les spécificités culturelles de chaque pays.

Afin de mieux faire connaître nos régions respectives, la prochaine étape consiste en la création de diaporama de présentation de nos villes et de leurs spécificités.

A suivre...

